

**Tinjauan Hukum Islam Terhadap Tradisi *Sebarin Dui* dalam Resepsi
Pernikahan Adat Masyarakat Kepulauan Seribu (Studi Kasus di Pulau
Pramuka, Kabupaten Kepulauan Seribu, Jakarta)**

SKRIPSI

Oleh;

Nuraini

20191700242029



PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH.ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

**Tinjauan Hukum Islam Terhadap Tradisi *Sebarin Dui* dalam Resepsi
Pernikahan Adat Masyarakat Kepulauan Seribu (Studi Kasus di Pulau
Pramuka, Kabupaten Kepulauan Seribu, Jakarta)**

SKRIPSI

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Institut KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam penyelesaian
Program Sarjana Hukum Keluarga Islam

Oleh:

Nuraini

NIM: 20191700242029

Dosen pembimbing:

Nuril Habibi, M.H.I

NIY: 2015.01.038

PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH.ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

ABSTRAK

Nuraini, Nuraini. 2023. Tinjauan Hukum Islam Terhadap Tradisi *Sebarin Dui'* dalam Resepsi Pernikahan Adat Masyarakat Kepulauan Seribu (Studi Kasus di Pulau Pramuka, Kabupaten Kepulauan Seribu, Jakarta), Skripsi Prodi Hukum Keluarga Islam Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Nuril Habibi, M.H.I

Kata kunci: *Al-'Urf*, Tradisi, *Sebarin Dui'*, Pernikahan Adat

Perkawinan adalah cara yang Allah SWT pilih sebagai jalan bagi manusia agar dapat melakukan hubungan kelamin dengan sah antara laki-laki dan perempuan, dan sebagai cara mempertahankan keturunannya. Tradisi *Sebarin Dui'* adalah tradisi yang merupakan wujud pembayaran hajat seseorang, ungkapan rasa syukur atas tercapainya hajat yang diminta bisa dalam hal apa saja, contohnya: Pernikahan, Khitanan, Anak bisa Jalan, Pulang dari Ibadah Haji, kenaikan jabatan, kelulusan dari universitas dan lain-lain yang telah diniatkan pada hajat seseorang.

Rumusan masalah yang ditemukan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana tradisi *Sebarin Dui'* dalam resepsi pernikahan adat masyarakat Kepulauan Seribu? 2) Bagaimana pandangan hukum Islam terhadap tradisi *Sebarin Dui'* dalam resepsi pernikahan adat masyarakat Kepulauan Seribu? sedangkan tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seperti apa tradisi *Sebarin Dui'* dalam resepsi pernikahan adat masyarakat Kepulauan Seribu. dan untuk menganalisis tradisi *Sebarin Dui'* dalam resepsi pernikahan adat masyarakat Kepulauan Seribu dalam perspektif hukum Islam. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif atau deskriptif, dengan teknik pengumpulan data menggunakan penelitian lapangan yaitu melalui observasi dan wawancara dengan subjek penelitian atau informan.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa tradisi *Sebarin Dui'* pada resepsi pernikahan masyarakat di Pulau Pramuka, Kelurahan Pulau Panggang, Kabupaten Kepulauan Seribu Jakarta adalah tradisi *Sebarin Dui'* ini bertujuan sebagai ungkapan rasa syukur dan berbagi rizki kepada warga sekitar dan dapat menghibur tamu yang hadir. Jadi tradisi *Sebarin Dui'* yang dilaksanakan oleh masyarakat Pulau Pramuka, Kelurahan Pulau Panggang, Kabupaten Kepulauan Seribu ini telah memenuhi syarat menjadi tradisi atau *'Urf* yang Shahih (tidak melanggar hukum Syar'i).

ABSTRACT

Nuraini, Nuraini. 2023. Review of Islamic Law on the *Sebarin Dui'* Tradition in the Wedding Reception of the Seribu Island People (Case Study in Pramuka Island, Seribu Island Regency, Jakarta), Thesis of Islamic Family Law Study Program of the KH Islamic Boarding School Institute. Abdul Chalim, Supervisor: Nuril Habibi, M.H.I

Keywords: *Al-'Urf*, Tradition, *Sebarin Dui'*, Traditional Marriage

Marriage is the way that Allah Almighty chose as a way for man to have legal sexual relations between a man and a woman, and as a way of maintaining his offspring. *The Sebarin Dui'* tradition is a tradition that is a form of payment of one's hajat, an expression of gratitude for the achievement of the requested hajat can be in any case, for example: Marriage, Circumcision, Children can walk, Return from Hajj, promotion, graduation from university and others that have been intended for one's hajat.

The formulation of the problem found in this study is: 1) How is the *tradition of Sebarin Dui'* in the traditional wedding reception of the Seribu Island people? 2) What is the view of Islamic law on the *Sebarin Dui'* tradition in traditional wedding receptions of the Seribu Island people? while the purpose of this study is to find out what the *Sebarin Dui'* tradition is like in the traditional wedding receptions of the Seribu Island people. and to analyze the tradition of *Sebarin Dui'* in the traditional wedding receptions of the Seribu Island people in the perspective of Islamic law. This research uses qualitative or descriptive research types, with data collection techniques using field research, namely through observation and interviews with research subjects or informants.

The result of this study is that the *Sebarin Dui'* tradition at community wedding receptions on Pramuka Island, Panggang Islands Village, Seribu Island Regency Jakarta is a *Sebarin Dui'* tradition that aims to express gratitude and share rizki to local residents and can entertain guests present. So the *Sebarin Dui'* tradition carried out by the people of Pramuka Island, Panggang Islands Village, Seribu Island Regency has qualified to be a tradition or 'Urf yang Shahih (does not violate *Shar'i* law).

مستخلص البحث

نور عيني. ٢٠٢٣. تينجوان هوكوم إسلام تيراداب تراديسي سيبارين دوي دالام ريسيسي بيرنيكاهان أدوات ماسباراكات كيولولوان سيريو (دراسة كاسوس دي بولاو براموكا، كابوباتن كيولولوان سيريو، جاكوتا) ، رسالة دورات الأحوال الشخصية جامعة عبد الحليم ، بيمببنغ: نور الحبيبي

كاتاكونشي :العورف ،، تراديسي ، سيبارين دوي ، بيرنيكاهان عادات

ومن الواضح أن الله سبحانه وتعالى قد أزال بالطاقة المتجددة ومن المتوقع أن يؤدي إلى زيادة عدد الضحايا، ومن الواضح أن هذا لا يزال قادرا على تحقيق ذلك. وعلى الرغم من أن الراديسي سيبارين قد أدى إلى زيادة عدد الأشخاص الذين يمارسون العدالة والاستقرار، ومن المتوقع أن يتم التوصل إلى اتفاق بشأن المقاطعات التي لا تزال قائمة، وعلى الرغم من أن بيرنيكاهان، وخيطانان، وأناك بيسا جالان، وبولانغ داري إباداه حاجي، وكيناياكان جاباتان، وجامعات كيلولوزان داري ودول أخرى، لا تزال هناك حاجة إلى مزيد من الجهد.

هل تريد أن تكون هناك حاجة إلى مزيد من الأهمية: (١) هل تريد أن تكون هناك حاجة إلى مزيد من الاهتمام؟ (٢) هل تريد أن تتخلى الإسلام عن طريق التجديد في المستقبل؟ ومن الواضح أن هذه الجهود لا تزال قادرة على التعامل مع هذه الفرصة. ومن الواضح أن هذا هو السبب في أن هذا هو الملاذ الذي يمكن أن يفعله الإسلام. وعلى الرغم من أن هذه البيانات لا تزال قائمة بالبيانات التي يمكن أن تؤدي إلى زيادة عدد الملاحظين والذين يلاحظون أن هذه البيانات لا تزال قائمة على ما إذا كان هناك الكثير من البيانات التي يمكن أن تؤدي إلى زيادة عدد المشكلات.

ومن الواضح أن هذا لا يزال من الممكن أن يؤدي إلى زيادة عدد سكان بولاو براموكا، ومن المتوقع أن يؤدي ذلك إلى زيادة عدد سكان البلاد في جاكوتا وإدارته للسلطة في المناطق التي لا تزال تعمل على زيادة عدد الأشخاص الذين يمارسون الجنس مع المزارعين. ومن الواضح أن هذه هي الجهود التي لا تزال تعاني من مشاكل في بولاو براموكا، ومن الواضح أن هذه المحاولات لا تزال تعاني من مشاكل في هذا الصدد.